
西貢區議會二零二零年九月一日及三日會議 

轉交路政署跟進的議員動議 

「要求路政署及機電工程署徹底維修及改善將軍澳及坑口各區天橋之升降機漏水問題，

以確保安全及方便居民出入」 

 

謝謝 主席二零二零年九月十日的來信。有關題述事宜，路政署及機電工程署跟進情況如

下：  

 

有關寶盈花園通往君傲灣行人天橋升降機的漏水問題，路政署於二零二零年九月底已大

致完成升降機塔的改善工程。在升降機服務暫停其間，機電工程署承辦商仍有繼續進行

升降機例行保養及檢查，以確保升降機機件維持正常狀態。機電工程署於二零二零年九

月二十九日完成相關零件更換和檢查工作，升降機於同日重新投入服務。  

 

區內路政署負責維修的升降機由機電工程署定期保養。機電工程署要求相關承辦商為升

降機每星期進行一次例行檢查及保養，以確保升降機運作正常及安全。承辦商亦會根據

法例要求，每年由升降機工程師進行定期檢驗。 

 

至於坑口和明苑停車場天橋升降機是領展轄下負責的升降機，相信他們會於稍後時間回

覆  西貢區議會。  

 

如有查詢，請隨時致電 3746 9812與路政署工程師盧沛儒女士聯絡。 

 

 

路政署 

二零二零年九月 

 


